

# 平成 29 年度 教育活動後援会

## 助成をいただいた活動の紹介（2 学期）

### 『激励会』 9月1日（金）実施

5月に行われた県障がい者総合体育大会で優秀な成績を収めた高等部3年の佐藤里南さん（卓球）2年の佐藤悠太さん（卓球）が、愛媛県で開催された全国障害者スポーツ大会に出場しました。

また、第15回県障がい者技能競技大会（ビルクリーニング部門）で優秀な成績を収めた佐藤里南さんが、11月に栃木県で開催された全国障害者技能競技大会に出場しました。

大会に先立ち、本校において激励会を行い、千葉会長様より励ましのお言葉と激励金、激励品が贈られました。

全国障害者スポーツ大会では、優勝と第3位という成績を収め、また、全国障害者技能競技大会においては見事銀賞（第2位）を受賞することができました。



### 『芸術鑑賞教室』（中学部・高等部） 9月26日（火）実施

今回は、コカリナ、サククス、ピアノの演奏を鑑賞しました。コカリナとは、オカリナに似た木製の笛です。初めて耳にする楽器の音色は、素朴で柔らかく、ほっと心が癒され、生徒たちは静かに耳を傾けていました。「もみじ」「夕やけこやけ」などの曲の他、「ビリーブ」では、生徒たちも一緒に歌って楽しみました。サククスとピアノの演奏は「名探偵コナンのテーマ」や「美女と野獣」など、生徒たちも聴いたことのある曲も演奏され、楽しく鑑賞ができました。

今回の芸術鑑賞教室では、めずらしい楽器の生の演奏を聴くことができた貴重な機会となりました。



## 『福島県特別支援学校スポーツ大会』 9月30日(土)実施



あづま総合体育館や陸上競技場で開催された『福島県特別支援学校スポーツ大会』では、教育活動後援会よりバス代を助成していただき、保護者の送迎が難しい生徒たちも大会に参加することができました。バスケットボールやフライングディスク、陸上、ボッチャ競技に42名の生徒が参加しました。結果は、バスケットボール男子が3位、女子が優勝、昨年優勝のボッチャが惜しくも準優勝するなど団体・個人戦ともに好成績を収めることができました。

## 『太陽祭』 10月21日(土)実施



校名変更に伴い、今年度から学校行事・大養祭は「太陽祭」と名称を変えて実施しました。ステージ発表やスマイルマーケットで使われる物品などについて教育活動後援会より助成をいただきました。

当日は生徒一人一人が日頃の学習の成果を発揮し、体育館や視聴覚室で行われたステージ発表で

は、高等部の「よさこい」や選択音楽の発表をはじめ、小学部、中学部についても児童生徒が素晴らしい演技を披露することができました。午後に行われたスマイルマーケットでは、たくさんの来場者を迎え、中学部、高等部の各作業班で作った製品を販売することができました。

## 『オマチマンコンサート』(小学部) 10月27日(金)実施



オマチマンさんとやりとりしながら進む参加型のコンサートは、手遊びやパネルシアター、歌やダンスなど盛りだくさんの内容でした。なじみのある曲ばかりで一緒に歌ったり、元気に体を動かしたり・・・あっという間の1時間でした。

今年で6回目となるコンサート、会場の視聴覚室には子どもたちの笑顔があふれ、充実した時間を過ごすことができました。



## 『水治訓練用備品購入』

本校では、主に肢体不自由の児童生徒を対象に、水治訓練を行っています。筋緊張の強い児童生徒が気持ちよくリラックスできたり、陸上では難しい姿勢の変換を容易に体験したりすることができます。水質検査用薬品（残留塩素測定試薬、PH測定試薬）、清掃用品、入水後に体を温めるのに使う小プール等を購入し、適正な環境で水治訓練を実施することができました。

## 『学校図書』

助成金のご支援により、今年度も児童生徒用の図書を購入することができました。

学校図書の係では、児童生徒の興味や関心に基づいた図書選びを心がけるとともに、生活年齢にも配慮して図書を整備していきたいと考えております。今年度は、小学部低学年用に紙芝居を、小・中学部用に科学遊びのシリーズを、そして高等部用には、文庫本シリーズを購入いたしました。たくさんの児童生徒に見て、触れて、読んで欲しいと思っております。



教育活動後援会からの助成に感謝いたします